

Datum	Ausgabe – ?
Medienart	Printmedien
Medienkategorie	Zeitung
Auflage	o.A.
Reichweite	o.A.
Anzeigenäquivalent	o.A.



LAND &amp; LEUTE

7

OLDTIMER

## Herbst-Trophy führte durchs Mühlviertel

**ENGERWITZDORF/BEZIRK FREISTADT.** Dieses Jahr wurde zum ersten Mal die ORC-Herbst-Trophy vom Oldtimer Rallye Club Neuhofen an der Krems mit Start und Ziel in Hirschbach bei Freistadt ausgetragen. Am Start auch ein Fahrer aus Urfahr-Urfahr Umgebung.

Trotz der starken Konkurrenz konnten sich bei der Herbst-Trophy Anton Reithmayr aus Engerwitzdorf mit Co-Pilot Daniel Reithmayr aus St. Oswald bei Freistadt mit einem Vorsprung von 35 Punkten durchsetzen und den Sieg nach Hause fahren.

### Eine 1.900 Kilometer lange Reise

„Es war eine sehr anspruchsvolle und herausfordernde Veranstaltung, die uns über weite Strecken durch das wunderschöne Mühlviertel führte,“ sagt Reithmayr, der erklärt, „Die Vorbereitungen für die nächste Herausforderung in der Königsklasse der Oldtimerszene die AvD-Histo-Monte

2022 sind bereits voll im Gange. Am Dienstag, 8. Februar, beginnt die knapp 1.900 Kilometer lange Reise wie schon 2019 auf dem historischen Marktplatz von Rothenburg ob der Tauber in Deutschland. Rund 90 Fahrzeuge und damit 180 Fahrer und Beifahrer gehen dann auf die fünftägige Reise durch die fünf Länder Deutschland, Schweiz, Frankreich, Italien und Monaco.“ ■



Mit dem Oldtimer ging es durch das Mühlviertel.  
Foto: Reithmayr